



**GESELLIGKEIT** Erleben. **RUHE** Geniessen.

## „Für uns kam von Anfang an nur Bad Kreuznach und nur BELLEVITA in Frage.“

Ingrid und Hans Bock sind seit Dezember 2017 Bewohner der Residenz.



„Leben, wie ich es will“ - so lautet das Motto der inhabergeführten Seniorenresidenz Bellevita - und das spüren die Bewohner jeden Tag. Auch Ingrid und Hans Bock aus Lüdenscheid. Seit rund einem Jahr lebt das Ehepaar jetzt gemeinsam im Bellevita. Für ihren Lebensabend hatten die beiden von Anfang an eine klare Vorstellung: Nur in Bad Kreuznach. Und nur bei Bellevita.

### Herr und Frau Bock, was hat Sie aus dem fernen Sauerland nach Bad Kreuznach geführt?

Unser Sohn wohnt in Mainz. Unser Wunsch war es schon immer, im Alter näher bei ihm zu sein, ohne ihm zu sehr „auf die Pelle zu rücken.“ Wenn, dann Bad Kreuznach. Und wenn Bad Kreuznach, dann Bellevita. Also haben wir uns auf der Warteliste angemeldet und dann auch relativ schnell eine Wohnung bekommen. Wichtig ist natürlich, dass man sich rechtzeitig anmeldet.

### Was hat Sie am BELLEVITA besonders überzeugt?

Am Anfang vor allem die tolle Lage: Wir haben die Nahe, den Kurpark und das Salinental direkt vor der Haustür. Das ist perfekt für ausgedehnte Spaziergänge. Und mit dem Bus ist auch die Innenstadt sehr schnell zu erreichen. Auf ein Auto sind wir - im

Gegensatz zu Lüdenscheid - gar nicht mehr angewiesen. Außerdem haben wir hier eine wunderschöne Wohnung mit einem großen Balkon, die wir komplett nach unseren Wünschen eingerichtet haben. Von anderen Bewohnern und dem Personal hören wir oft: „Ihr habt wirklich eine der schönsten Wohnungen hier.“

### Sie wohnen jetzt seit einem Jahr gemeinsam hier. Haben Sie sich gut eingelebt?

Auf jeden Fall. Anfangs fiel uns die Umgewöhnung vom eigenen Haus, in dem wir in Lüdenscheid lebten, auf eine Wohnung nicht ganz leicht, aber mittlerweile sind wir vollkommen hier angekommen. Die Wohnung und das Umfeld sind großartig, wir sind in der Nähe der Familie und wenn es Herausforderungen gibt, ist das Pflege- oder Serviceteam sofort zur Stelle.

### Das gibt uns eine große Sicherheit.

In unserem Haus waren wir völlig auf uns allein gestellt und wären ja auch heute im modernen, barrierefreien Wohnraum - ohne helfendes Personal - völlig auf uns gestellt. Ein Unterschied wie Tag und Nacht. Wir jedenfalls genießen die vielen hausinternen Annehmlichkeiten, wie Frisör, Fußpflege, Therapeuten, Arztvisiten, Geselligkeiten, Feste, Matineen - und auch die Ruhe im Haus - je nach Gusto - also ganz so - wie wir wollen! Und jeden Tag auf's Neue!

**Weitere Infos beim nächsten Infotag: Sonntag, 24.03.2019 zwischen 11.00 und 17.00 Uhr**  
**Wir freuen uns aus Ihr Kommen.**  
**Infos auch unter: [www.bellevita-seniorenresidenz.de](http://www.bellevita-seniorenresidenz.de) oder telefonisch unter: 0671- 48 34 252**

Salinenstraße 145-147 | 55543 Bad Kreuznach  
 Infos: 0671 48 34 252 oder [www.bellevita-seniorenresidenz.de](http://www.bellevita-seniorenresidenz.de)